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Protokoll FSV-Sitzung
Fachschaft Physik/Astronomie 17. November 2024

Lidia Bazenova eröffnet die Sitzung um 16:18 Uhr.

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Lidia Bazenova begrüßt alle Anwesenden. Es sind 9 von 15 gewählten Mitglieder anwesend,
damit ist die FSV beschlussfähig.

TOP 2: Endgültige Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird, wie nachstehend, einstimmig angenommen.

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

TOP 2 Endgültige Festlegung der Tagesordnung

TOP 3 Beschließen des Protokolls vom 27.09.2024

TOP 4 Berichte und Anfragen

TOP 4.1 Bericht des FSR

TOP 4.2 Bericht der FSV

TOP 5 Neubesetzung des KPA (HHJ 24/25)

TOP 6 Sonstige Anträge

TOP 7 Sonstiges

TOP 3: Beschließen des Protokolls vom 27.09.2024

Abstimmung:
Soll das Protokoll vom 27.09.2024 mit den redaktionellen Anmerkungen angenommen
werden?

Dafür: 7
Dagegen: 0
Enthaltung: 2

Damit ist das Protokoll angenommen.

TOP 4: Berichte und Anfragen

TOP 4.1: Bericht des FSR

Matthias Engels berichtet über die Arbeit des FSRs.

• Vergangenen Donnerstag war die Physiker-Party. Hat gut funktioniert und viele
Leute waren da. Matthias ist noch nicht bekannt wie viele Karten verkauft wurden,
aber am Abend vorher waren es, laut Hannah, um die 200 und um die 190 Menschen
waren gegen Ende der Party laut Türstehern anwesend.
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Fachschaft Physik/Astronomie 17. November 2024

• Bis kommenden Montag, 18.11.2024, 23:55 Uhr läuft die fachschaftsinterne Evalua-
tion. Bitte füllt sie aus, wenn ihr das noch nicht gemacht habt.

• Entscheidung ohne Sitzung: Mittwoch kam eine Anfrage vom Lernzentrum. Sie ba-
ten um ein Schreiben von der Fachschaft in welchem wir befürworten, dass das
Lernzentrum finanzielle Mitte erhält. Dieses Schreiben wurde von Matthias Engels
ohne Absprache mit dem FSR ausgestellt, weil es zeitnah (Freitag) benötigt wurde.
Da das Lernzentrum jedoch bisher immer als unterstützenswert im FSR aufgefasst
wurde, wirkte diese Entscheidung im Sinne der Fachschaft.

• Der reguläre Semester-AWD läuft.

TOP 4.2: Bericht der FSV

• Julian Lippe ist seit diesem Semester kein gewähltes FSR-Mitglied mehr, weil er aus
der Fachschaft ausgeschieden ist. Die Nachwahl war für diese Sitzung geplant, wurde
aber beim Aufsetzen der Tagesordnung vergessen.

• Der Finanzer David Kowalk lässt über die Vorsitzende ausrichten, dass manche Haus-
haltstitel überzogen wurden.

– Haushaltstitel 1.2.1.1 BfsG Ersti-Fahrt wurde um 1569,82e überzogen, weil die
im letzten Haushaltsjahr eingeplanten BfsGs, wegen der Probleme bezüglich der
Auszahlungsfähigkeit, erst in diesem Haushaltsjahr überwiesen wurden.

– Haushaltstitel 1.2.3 Master-Veranstaltungen wurde um 5e überzogen, weil un-
geplanterweise Getränke verkauft wurden.

Anfrage von Matthias Engels: Hat der KPA getagt? Lidia Bazenova verweist auf den
nächsten Tagesordnungspunkt.

TOP 5: Neubesetzung des KPA (HHJ 24/25)

Die Kassen hätten zum Semesterwechsel geprüft werden müssen und die Terminplanung
war bereits am Laufen. Tobias Rick merkte jedoch an, dass der Kassenprüfungsausschuss
zum Wechsel des Haushaltsjahres gewählt wird und die alten Mitglieder somit nicht mehr
gewählt sind (siehe § 11 Abs. 4).
Deswegen hat Lidia Bazenova diese FSV-Sitzung einberufen und ist in Klärung, ob diese
Situation Implikationen auf vergangene Kassenprüfungen hat.
Außerdem hat sie bei den Mitgliedern des vergangenen KPAs angefragt, ob Interesse an
einer Wiederwahl bestehe, da diese bereits Erfahrung mit unserer Kassenführung haben.
Sie schlägt daher folgende Personen als Mitglieder des neuen KPAs vor:

• Tobias Rick

• Dominik Hauner

• Andy Lensch

• Dominik Wührer

Es gibt keine weiteren Vorschläge. Die Vorsitzende schlägt vor, die Personen in Cumolo
zu wählen. Dazu gibt es keine Gegenrede.
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Abstimmung:
Wollen wir – die FSV – Dominik Wührer, Andy Lensch, Dominik Hauner und Tobias
Rick in den Kassenprüfungsausschuss für das HHJ 2024/25 wählen?

Dafür: 9
Dagegen: 0
Enthaltung: 0

Somit sind Dominik Wührer, Andy Lensch, Dominik Hauner und Tobias Rick gewählt
und werden nach der Sitzung von Lidia Bazenova benachrichtigt und gefragt, ob sie die
Wahl annehmen.

TOP 6: Sonstige Anträge

Es liegen keine sonstigen Anträge vor, es werden keine weiteren gestellt.

TOP 7: Sonstiges

Lidia Bazenova merkt an, dass sobald der gewählter KPA die Wahl angenommen hat,
die Kassenprüfung durchgeführt wird. Der Bericht folgt dann auf einer kommenden FSV-
Sitzung (hoffentlich vor Weihnachten), ebenso wie die Nachwahl des freigewordenen FSR-
Posten von Julian Lippe.
Matthias Engels merkt an, dass zu dieser Sitzung ein erster Entwurf zur Änderung der
VDWO idealerweise schon vorliegen und abgestimmt werden könnte. Daher bittet Lidia
Bazenova den Satzungs- und GO-AK sich dieser Änderung anzunehmen. Lennart Märtin
merkt an, dass man sich potentiell an Bettina Esser wenden könnte, welche als Wahlleitung
der letzten Vertrauensdozierenden-Wahl möglicherweise Anmerkungen zur VDWO hat.

Lidia Bazenova beendet die Sitzung um 16:41 Uhr.

Bonn, den 17. November 2024

Lidia Bazenova
(FSV-Vorsitz)

Luca Goßlau
(Protokollant)

Jonathan Büsching
(Schriftführer)
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